
Carlos Santamaría, en la apertura "de curso en la UNED de Bergara

La Universidad tiene que llegar a toctos
Bergara (DV.)—A última

hora de la tarde de ayer tuvo

lugar en la UNED de Bergara
la apertura de curso en una

sesión que se desarrolló en

el salón de actos del Centro

Bergarés, con la asistencia

del diputado general Xabier

Aizarna, como presidente de

la Junta de Patronato; Carlos

Santamaría, consejero de

Educación del CGV; Martin

Gonzalo, decano de la Facul-

tad de Petroquímicas de Gui-

púzcoa y rector en funciones
de la Universidad de Bilbao;
alcalde de Bergara, señor

Zabala; rector hasta ahora de

la UNED, Jesús Arpal y el

secretario del centro, Fer-
nando Echeverría.

tos relativos al pasado curso

«con resultados que pueden
calificarse de satisfactorios»,

dijo, y habló a continuación

el señor Gonzalo Martín

«para traeros —comenzó di-

ciendo
— el saludo de la Uni-

versidad del País Vasco,

pues a partir de ahora os mi-

raremos con todo cariño».

Añadió que la UNED de Ber-

gara no iba a estar sola,

«pues todas las posibilidades

que se nos permitan serán

aprovechadas en favor de

este centro».

llegar a todos los jóvenes de

nuestro pueblo».
A partir de la de Oñate

hizo una breve historia de la

Universidad en nuestro país

y comentó: «Ahora es

cuando empezamos a tener

una Universidad, pero nos

falta solera; no tenemos

nombre, no tenemos profe-

sores, pero estad seguros

que la haremos».

Refiriéndose a las transfe-

rencias prescritas en el Esta-

tuto dijo que las cesiones

que en él figuran «hay que

tomarlas con ciertas precau-

ciones».
El rector en funciones de

la Universidad de Bilbao se

refirió a los actuales proble-
mas de la Universidad y ha-

blando de la vida universita-

ria dijo que «el concepto de

universitario hay que llevarlo

dentro, pues no es una eti-

queta que se le pone al estu-

diante».

«Nos falta solera»

«La Universidad —dijo el

delegado de Educación del

CGV— tiene que cambiar de

configuración y yo creo que

esto que llamamos Universi-

dad a Distancia está muy

cerca de ser la Universidad

del futuro, la del año 2000

por ejemplo».

Apuntó después el señor

Santamaría que «la Universi-

dad en el País Vasco debe

ser un foco de cultura para

todos y no para unos pocos

privilegiados» y. que para ello

será necesario la creación de

órganos de extensión cultu-

ral. «Tengo una gran con-

fianza de que esto se haga»,

dijo textualmente.

Aludió a la crisis econó-

El diputado general, señor

Aizarna, en su breve inter-

vención, habló del desarrollo

de este centro bergarés al

que lo calificó como «de

corta, pero intensa vida cul-

tural» y no eludió los proble-
mas a los que se enfrenta en

el aspecto económico califi-

cando esta circunstancia

como motivada por «escasos

recursos económicos». Dijo

que en adelante, conti-

nuando como hasta ahora y

contando con el entusiasmo

de todos «se confia con la

posibilidad de insertar a la

UNED de Bergara en la Uni-

versidad del País Vasco».

El secretario, señor Eche-

verría, dio cuenta de los da-

Añadió más tarde el señor

Santamaría que «la Universi-
dad no debe estar reservada

a unos pocos, pues tiene que

AGRADECIMIENTO
Las hijas y demás familiares de D. 1 ' MANOLI UN-

ZUETA GARMENDIA (que en paz descanse), reciente-

mente fallecida, ante la imposibilidad de hacerlo personal-
mente. agradecen por medio de estas lineas las numerosas

muestras de condolencia recibidas, asi como la asistencia a

los actos piadosos celebrados por el eterno descanso de su

alma.

mica por la que atraviesa la

UNED de Bergara y respecto
a su futuro señaló que «se

tiene que enmarcar en la es-

tructura del País Vasco y

este centro de Bergara debe

ocupar un puesto en ella en

cuanto tengamos organizada
la Universidad Vasca». Ter-

minó expresando su con-

fianza en que muy pronto se

pueda incorporar a ella.

La dimisión del rector

Previamente a esta so-

lemne inauguración del

curso, el patronato había ce-

lebrado una reunión en la

que se trató con los señores

Santamaría y Gonzalo la po-

sibilidad de una participación
de la UNED en el contexto

de la vida universitaria vasca.

Por lo que respecta a la di-

misión en su día presentada
por el rector Jesús Arpal, la

junta de patronato aceptó su

renuncia.

D. ALEJANDRO
Falleció en el día de ayer, después de recibir los Santos Sa-

cramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Sus resignadas hijas, doña Mari Sol y doña Blanca; her-

manos, doña María (Vda. de Arregui) y don José; herma-

nos políticos, doña Isabel Nájera, doña Paquita y don Cán-

dido Alquiza, don Apolinar Marieta, doña Manuela Centeno

y doña Natividad Romo (Vda. de Alquiza); sobrinos, primos
y demás parientes.

Ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios y
asistan a los funerales que se celebrarán HOY, JUEVES, a

las SIETE Y MEDIA de la tarde, en la iglesia parroquial de

SAN SEBASTIAN MARTIR (Antiguo), por lo que quedarán
agradecidos.

San Sebastián. 22 de noviembre de 1979

Domicilio; B.'" Aránzazu, 6

NOTAS.— La conducción se efectuará en la intimidad.

El rosario se rezará HOY, JUEVES, a las SIETE V

CUARTO de la tarde, en la citada parroquia.
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